



red eléctrica

Red Eléctrica y el Ayuntamiento de Maruri-Jatabe colaboran en la instalación de placas fotovoltaicas y en el fomento de la movilidad sostenible

Ambas entidades han firmado un convenio de colaboración para dotar al Ayuntamiento de instalaciones de placas fotovoltaicas en el municipio y de vehículos eléctricos

Con un presupuesto total de 690.000 euros, Red Eléctrica apoya iniciativas sostenibles en Maruri-Jatabe

Este convenio se enmarca dentro del proyecto de interconexión con Francia por el Golfo de Bizkaia

Maruri-Jatabe, 19 de marzo de 2025

Red Eléctrica, la empresa de Redeia responsable del transporte y la operación del sistema eléctrico en España, ha firmado dos convenios de colaboración con el Ayuntamiento de Maruri-Jatabe para apoyar iniciativas sostenibles en el municipio.

Estas iniciativas forman parte de la Estrategia de Impacto Integral de Redeia, que busca un impacto positivo en el territorio a través del apoyo a proyectos sostenibles que fomentan el desarrollo social, la protección ambiental y el uso eficiente de la energía.

Con un presupuesto total de 690.000 euros, se trata de dos convenios, uno para la instalación de placas fotovoltaicas en diferentes edificios del Ayuntamiento y otro para la adquisición de vehículos eléctricos.

Red Eléctrica colaborará con una dotación de 600.000 euros para colocar placas en el edificio de las piscinas municipales para la conexión a red para autoconsumo compartido, en las cubiertas de la cancha multideportiva y del frontón del municipio contiguo a las antiguas escuelas municipales. Con esta iniciativa se pretende generar energía eléctrica a partir de la radiación solar, reduciendo el consumo eléctrico procedente de energías no renovables del municipio. Cabe destacar que la colaboración incluye, además, una actuación previa, que consiste en cubrir las instalaciones deportivas al aire libre para posteriormente poder colocar las placas fotovoltaicas.



red eléctrica

Nota de Prensa

Asimismo, Red Eléctrica contribuirá con una dotación de 90.000 euros, la adquisición de dos vehículos eléctricos para llevar a cabo gestiones de los servicios municipales.

Estos convenios se han suscrito en el marco de la interconexión eléctrica con Francia por el Golfo de Bizkaia, cuyo objetivo es mejorar la seguridad y garantía de suministro, un aumento de la eficiencia de ambos sistemas eléctricos y permitir una mayor integración e intercambio de energías renovables. Cabe destacar, que este proyecto de interconexión fue declarado Proyecto de Interés Común por la Comisión Europea y el Parlamento Europeo.

Red Eléctrica es una empresa comprometida y responsable con el entorno, que apoya proyectos sostenibles que fomentan el desarrollo social, la protección ambiental o el uso eficiente de la energía.